

こんな今だからこそ

もっと



オンラインで 離れた家族とつながろう



家族のきずなを深めて、ストップ特殊詐欺！

「コロナでなかなか帰省できない・・・。」

でも、スマートフォンやインターネットに接続されたパソコンがあれば、簡単に「テレビ電話」ができ、離れた家族の(顔)を見ながら(声)を聞けます！

無料の通話アプリやビデオ会議アプリもたくさんあるので、ぜひチャレンジしてみましょう。

※別途通信料金がかかるため、定額サービスを契約していない方は通信量にご注意ください。



ちょっと抵抗がある方は・・・

電話でも、メールでも、手紙でも構いません。

特殊詐欺の被害を防ぐには、家族がお互いに関心を持ち、会話をすることが重要です。

離れて暮らす家族を一人きりにさせないでください。

何げない普段の会話が、家族の大切な財産を守るのです！

YouTube(チャンネル名:「北海道警察公式」チャンネル)で家族のきずなの重要性を訴える動画を公開しています。

右の二次元コードまたは下のURLからアクセスしてください。

<https://youtu.be/iZvkqjtQORw>



北海道警察